

INTRODUCCION A LOS PROFETAS:

PROFETAS MAYORES: JEREMIAS, ISAIAS Y JUAN BAUTISTA

¡Hola mis queridos amigos!

Es un placer inmenso, poder seguir comunicada con ustedes.

La iniciativa de escribirles, es para comentarles un poco, la intencionalidad de estos comentarios bíblicos que he emprendido.

Desde el “telón de fondo” del Dios Creador de Vida, del Dios del Edén, del Dios de la “zarza ardiente con Moisés”; emprendemos ahora este tránsito por la figura relevante de los profetas.

He querido iniciar esta serie de cuatro encuentros, donde hemos de “palpar” el corazón profético del Antiguo Testamento, para dar un “salto” en el tiempo y encontrarnos desde el Nuevo Testamento con la figura proféticamente relevante de Juan Bautista.

Estos tres “personajes” han sido centrales, para lo que sería el inicio de un tiempo distintivo en la vida del pueblo de Israel.

Contar la simbología de estos tres profetas, es también, adentrarnos de a poco en las características, que luego el Pueblo, verá más tarde en la figura de Jesús.

A continuación les detallo los cuatro encuentros:

- ❖ CARACTERISTICAS GENERALES DEL PROFETISMO:
- ❖ VOCACION Y MISION DE ISAIAS,
- ❖ VOCACION Y MISION DE JEREMIAS,
- ❖ VOCACION Y MISION DE JUAN BAUTISTA.

Los espero...

Dios los bendiga.

Magalí Gutiérrez.